



LAPORAN

AKUNTABILITAS KINERJA PERANGKAT DAERAH

(LAKIP) 2021



SELAMAT DATANG DI
BANGKALAN

▶▶ **PEMERINTAH KABUPATEN BANGKALAN
DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA**

**LAPORAN AKUNTABILITAS KINERJA INSTANSI
PEMERINTAH
(LAKIP)
SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH
TAHUN 2021**



DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA

KATA PENGANTAR

Dalam upaya untuk meningkatkan kualitas kinerja, Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan selama tahun 2021 telah mendorong ditingkatkannya kualitas pelayanan aparatur secara umum. Peningkatan kualitas pelayanan telah dilakukan berbagai penyempurnaan terhadap kelembagaan yang ada serta sistem ketatalaksanaan yang dianut. Berbagai langkah tersebut pada akhirnya diharapkan mampu meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Setelah berbagai upaya penyempurnaan tersebut dilaksanakan, diharapkan Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan mampu menunjukkan kinerjanya secara nyata sesuai dengan peran dan mandat yang diberikan kepadanya. Sudah saatnya diterapkan berbagai kebijakan yang mendorong peningkatan kinerja aparatur. Tuntutan akan adanya peningkatan kinerja ini juga berarti adanya tuntutan perubahan pola pikir dari aparatur itu sendiri.

Melalui Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata cara Review atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah merupakan bentuk pertanggungjawaban Instansi Pemerintah dalam melaksanakan tugas dan tanggungjawab, maka direspon secara positif oleh Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan dengan menyusun laporan kinerja pemerintah sebagai bahan pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Kabupaten. Namun, pada tahun 2021 ini kita semua (diseluruh dunia) masih bergelut dengan pandemi Covid-19 (Corona). Pandemi ini masih melanda seluruh dunia, sebagian besar negara-negara di dunia mengalaminya. Karena pandemi ini belum berakhir, kita juga masih menyesuaikan anggaran belanja pada tahun 2021 ini. Hampir seluruh kegiatan dan anggaran dialihkan untuk penanganan pandemi ini. Namun dengan sisa anggaran yang ada kita jalankan dengan maksimal. Dan Kita tentu mengharapkan kinerja pemerintah tampak dalam laporan tersebut, tidak sekedar kinerja penggunaan anggaran semata. Dengan berakhirnya pelaksanaan Tahun Anggaran 2021 yang berarti Dinas Pemuda Dan

Olahraga Kabupaten Bangkalan telah menyelesaikan kegiatannya yang dikaitkan dengan implementasi dari Rencana Strategis Tahun 2019-2023 yang telah digunakan sebagai acuan bagi pelaksanaan kegiatan Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan dalam upaya memenuhi Visi dan Misinya. Selama tahun 2021, sejumlah capaian kinerja yang ditargetkan dalam rencana strategis telah berhasil dicapai. Capaian kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga untuk tahun 2021 ini kemudian dituangkan ke dalam Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2021 sebagai bentuk pengejawantahan prinsip-prinsip transparansi dan akuntabilitas.

Akhir kata, kami berharap agar Laporan Akuntabilitas Kinerja ini dapat menjadi media pertanggungjawaban kinerja serta peningkatan kinerja bagi Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan.

Bangkalan, Januari 2022

**KEPALA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

AKHMAD AHADIYAN HAMID, S.STP., MM
Pembina Tk. I
NIP. 198401152003121002

DAFTAR ISI

<hr/>		
Kata Pengantar		1
Daftar Isi		3
Ikhtisar Eksekutif		4
<hr/>		
BAB I	PENDAHULUAN	6
	A. LATAR BELAKANG	6
	B. MAKSUD DAN TUJUAN	7
	C. DASAR HUKUM	7
	D. GAMBARAN UMUM SKPD	8
	E. ORGANISASI	9
	F. SISTIMATIKA PENULISAN	25
BAB II	PERENCANAAN KINERJA	28
	A. RENSTRA DISPORA	28
	B. INDIKATOR KINERJA UTAMA	29
	C. PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021	30
BAB III	AKUNTABILITAS KINERJA	32
	A. CAPAIAN KINERJA ORGANISASI	32
	B. REALISASI ANGGARAN	35
BAB IV	PENUTUP	38
	LAMPIRAN-LAMPIRAN :	41
<hr/>		

IKHTISAR EKSEKUTIF

Salah satu azas dalam penerapan tata pemerintahan yang baik adalah akuntabilitas. Akuntabilitas merupakan pertanggungjawaban dari amanah atau mandat yang melekat pada suatu lembaga. Dengan landasan pemikiran tersebut, Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan (LAKIP) Tahun 2021 ini disusun. LAKIP ini menyajikan capaian kinerja dari Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan selama tahun 2021 yang merupakan pelaksanaan amanah yang tertuang dalam Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 Tahun 2010 tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, yang merupakan kebutuhan kami dalam melakukan analisis dan evaluasi kinerja dalam rangka peningkatan kinerja organisasi secara menyeluruh.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan tahun 2021 ini tidak saja berisi tingkat keberhasilan atau kegagalan yang dicerminkan dari perolehan masing-masing indikator kinerja kegiatan, sasaran, dan target yang dicapai dengan menunjukkan hasil yang baik. Kedepan diharapkan Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan dapat melakukan pengukuran terhadap kepuasan masyarakat dalam menerima pelayanan dari aparatur. Hasil pengukuran dapat dijadikan *Feed Back* dalam meningkatkan kinerja pelayanan tahun-tahun mendatang. Selain itu, LAKIP ini juga menyajikan data dan informasi yang relevan dengan kebutuhan bagi pembuat keputusan agar dapat menginterpretasikan keberhasilan dan kegagalan tersebut secara lebih luas dan mendalam.

Berdasarkan Evaluasi Kinerja dan Analisis pencapaian kinerja atas kegiatan yang dilaksanakan dan sasaran yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Kabupaten Bangkalan dalam rangka mewujudkan Visi dan Misinya, untuk Tahun 2021 ini dapat dikatakan kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan telah dilaksanakan dengan hasil capaian yang **“Tidak Memuaskan”** dengan total Capaian

Kinerja Sasaran sebesar 20%, sedangkan hasil capaian realisasi keuangan (alokasi anggaran dan realisasi anggaran) sebesar 91.68%

Kecilnya anggaran realisasi capaian kinerja diakibatkan adanya Pandemi Global yang sedang melanda, sebab itu sebagian besar anggaran dan kegiatan dialihkan untuk percepatan penanganan pandemi ini. Namun demikian, keberhasilan yang dicapai Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan tidak terlepas dari hambatan-hambatan yang dijumpai, baik bersifat internal maupun eksternal. Kondisi ini diantisipasi dengan cara melakukan evaluasi secara berkala atas kendala/hambatan yang dijumpai, sehingga diketahui penyebab timbulnya hambatan-hambatan dalam pencapaian kinerja.

Menyadari hal tersebut, Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan telah mempersiapkan strategi-strategi pemecahannya, sehingga tahun-tahun mendatang hambatan-hambatan tersebut dapat diminimalisir.

BAB I PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Akuntabilitas dalam sistem manajemen merupakan agenda penting dalam reformasi pemerintahan yang sedang dijalankan oleh pemerintah. Sistem manajemen pemerintah yang berfokus pada peningkatan Akuntabilitas dan sekaligus peningkatan kinerja dikenal sebagai Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) sebagaimana dijelaskan dalam Instruksi Presiden Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah. Melalui instruksinya, Presiden dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 Tahun 2010 Tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, telah mengamanatkan pada setiap penyelenggara pemerintahan wajib melaksanakan akuntabilitas kinerja instansi pemerintah sebagai wujud pertanggungjawaban instansi pemerintah dalam mencapai misi dan tujuan organisasi.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, sebagai perwujudan pertanggungjawaban keberhasilan/kegagalan pelaksanaan misi dan tujuan organisasi tersebut maka disusunlah Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2021 sebagai perwujudan akuntabilitas kinerja yang dicerminkan dari hasil pencapaian kinerja berdasarkan visi, misi, tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan disusun berdasarkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Bangkalan Tahun 2013-2018 yang kemudian dijabarkan kedalam Rencana Strategi Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2013-2018.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

1. Maksud

LAKIP pada intinya merupakan uraian pertanggungjawaban pelaksanaan tugas dan fungsi dalam rangka pencapaian visi dan misi serta penjabarannya yang menjadi perhatian utama masyarakat, penjelasan tentang kinerja dan capaian kinerja, analisis capaian kinerja, analisis permasalahan dan strategi pemecahan masalah dalam rangka peningkatan kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan di masa mendatang.

2. Tujuan

Berdasarkan pertimbangan ini, maka Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Bangkalan 2021 ini disusun dengan tujuan sebagai berikut :

- 2.1. Mendorong instansi pemerintah untuk menyelenggarakan tugas pemerintah dan pembangunan secara baik dan benar (*good governance*).
- 2.2 Mendorong tumbuhnya instansi pemerintah yang akuntabel, sehingga beroperasi secara efisien, efektif dan responsif terhadap aspirasi Masyarakat dan lingkungannya.
- 2.3 Memberi masukan dan umpan balik bagi yang berkepentingan untuk dasar pengambilan keputusan dan peningkatan kinerja instansi Pemerintah.

C. DASAR HUKUM

Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Dinas Pemuda Dan Olahraga didasarkan atas perundang-undangan yang berlaku, yaitu :

1. Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah;

2. Peraturan Pemerintah Nomor 39 Tahun 2006 tentang Tata Cara Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan;
3. Peraturan Pemerintah Nomor 40 Tahun 2006 tentang Tata Cara Penyusunan Rencana Pembangunan Nasional;
4. Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah;
5. Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi;
6. Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 Tahun 2010 Tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah;

D. GAMBARAN UMUM SKPD

Berdasarkan Peraturan Bupati Nomor 19 Tahun 2008 tentang Kedudukan, Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi, dan Tata Kerja pada Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan dapat dijabarkan sebagai berikut :

1. Kedudukan

Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan dipimpin oleh Kepala Bagian yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Sekretaris Daerah Bangkalan.

2. Tugas

Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi, pembinaan dan penyusunan kebijakan dibidang pengolahan data elektronik, non elektronik dan statistik sebagai bahan evaluasi penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan secara makro.

3. Fungsi

Dalam melaksanakan tugas tersebut, Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan menyelenggarakan fungsi :

- a. Penyiapan bahan koordinasi penyusunan program kerja Bagian Penolah Data dan Statistik;
- b. Penyiapan bahan pelaksanaan koordinasi dalam penyusunan kebijakan dan pelaksana di bidang pengolahan data elektronik, non elektronik dan statistik sebagai bahan evaluasi penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan secara makro;
- c. Penyiapan bahan pelaksanaan pembinaan di bidang pengolahan data elektronik, non elektronik dan statistik sebagai bahan evaluasi penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan secara makro;
- d. Penyiapan bahan pelaksanaan pengawasan, evaluasi dan pelaporan di bidang pengolahan data elektronik, non elektronik dan statistik;
- e. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Sekretaris Daerah melalui Asisten Pembangunan.

E. ORGANISASI

Untuk melaksanakan Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Pemuda, Olah Raga, Kabupaten Bangkalan, sesuai Peraturan Bupati Nomor 51 Tahun 2017 adalah sebagai berikut :

1. Kepala Dinas
2. Sekretariat
 - a. Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan;
 - b. Sub Bagian Umum dan Kepegawaian;
3. Bidang Layanan Kepemudaan
 - a. Seksi Pemberdayaan Pemuda;
 - b. Seksi Pengembangan Pemuda.
 - c. Seksi Infrastruktur dan Kemitraan Pemuda
4. Bidang Pembudayaan Olah Raga
 - a. Seksi Olahraga Pendidikan dan Sentra Olahraga;
 - b. Seksi Olahraga Rekreasi, Tradisional dan layanan khusus
 - c. Seksi Kemitraan dan Penghargaan Olahraga
5. Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga
 - a. Seksi Pembibitan, IPTEK, dan Tenaga Keolahragaan

- b. Seksi Promosi Olahraga dan Olahraga Prestasi
- c. Seksi Standarisasi dan Infrastruktur Olahraga

Sekretariat dan Bidang sebagaimana dimaksud diatas dipimpin oleh seorang Sekretaris dan Kepala Bidang yang berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Kepala Dinas.

Setiap kelompok jabatan fungsional sebagaimana dimaksud dipimpin oleh seorang tenaga fungsional senior yang ditunjuk oleh Kepala Dinas yang berada dibawah dan bertanggungjawab kepada Kepala Dinas.

Adapun Struktur Organisasi Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan adalah sebagai berikut :

Selanjutnya, sesuai dengan Peraturan Bupati Nomor 51 Tahun 2017, maka dapat dijabarkan secara rinci tugas pokok dan fungsi masing-masing bagian:

1. Kepala Dinas

Berada dibawah dan bertanggung jawab kepada Bupati dan mempunyai tugas pokok membantu Bupati dalam rangka melaksanakan urusan pemerintahan di bidang kepemudaan, olahraga, berdasarkan asas otonomi dan tugas pembantuan.

2. Sekretariat

Sekretariat mempunyai tugas melaksanakan penyiapan bahan koordinasi perencanaan, evaluasi dan pelaporan program Dinas Pemuda Dan Olahraga serta pengelolaan keuangan dan umum yang meliputi kegiatan kepegawaian, surat-menyurat, pengadaan perlengkapan, rumah tangga, humas dan keprotokolan serta perjalanan dinas.

Dalam melaksanakan tugas sebagaimana dimaksud diatas, Sekretariat juga mempunyai fungsi :

- a. Penyiapan bahan koordinasi, pengolahan data dan penyusunan program kerja di lingkungan Dinas.
- b. Penyiapan bahan administrasi, evaluasi, dan pelaporan keuangan di lingkungan Dinas.
- c. Pengelolaan administasi kepegawaian di lingkungan Dinas.
- d. Pengelolaan perlengkapan, surat-menyurat, kearsipan, rumah tangga, perjalanan dinas, kehumasan dan keprotokolan di lingkungan Dinas.
- e. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Kepala Dinas Pemuda Dan Olahraga

Sekretariat terdiri dari tiga sub bagian dan masing-masing sub bagian dipimpin oleh seorang Kepala Sub Bagian dan bertanggung jawab kepada Sekretaris.

- a. Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan;

Sub Bagian perencanaan dan keuangan mempunyai tugas melakukan pengumpulan bahan penyusunan program bidang kepemudaan, olahraga, serta melakukan evaluasi dan pelaporan.

Dalam melaksanakan tugas sebagaimana dimaksud, Sub Bagian Perencanaan dan Keuangan mempunyai uraian tugas sebagai berikut :

- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran subbagian perencanaan dan keuangan.
 - b. Melakukan penyiapan bahan dalam rangka penyusunan kebijakan program dan pelaporan.
 - c. Melakukan penyusunan anggaran
 - d. Melakukan pengelolaan dan penatausahaan keuangan
 - e. Melakukan pelaksanaan akuntansi dan verifikasi keuangan
 - f. Melakukan kegiatan perbendaharaan, pengelolaan penerimaan daerah bukan pajak dan pelaporan keuangan.
 - g. Menyiapkan bahan dan melaksanakan evaluasi realisasi anggaran
 - h. Melakukan penyusunan pelaporan keuangan
 - i. Melakukan monitoring dan evaluasi serta laporan kegiatan
 - j. Melakukan penyelesaian tindak lanjut hasil pemeriksaan
 - k. Menyusun Rencana Strategis, Rencana Kinerja, Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, Perjanjian Kinerja
 - l. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran, dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan anggaran
 - m. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), dan Standar Operasional Prosedur (SOP)
 - n. Melaksanakan sistem pengendali internal (SPI) dan
 - o. Melakukan tugas lain yang diberikan oleh Sekretaris Dinas sesuai dengan tugasnya.
- b. Sub Bagian Umum dan Kepegawaian;
Sub Bagian Umum mempunyai tugas melakukan pengumpulan bahan dan pengelolaan tata usaha umum dan tata usaha kepegawaian.

Dalam melaksanakan tugasnya, Sub Bagian Umum dan Kepegawaian mempunyai uraian tugas :

- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran subbagian umum dan kepegawaian
- b. Melakukan urusan rumah tangga dan perlengkapan
- c. Melakukan pengelolaan dan penatausahaan barang milik daerah
- d. Melakukan evaluasi kelembagaan dan ketatalaksanaan
- e. Melakukan urusan tata usaha kepegawaian, disiplin pegawai dan evaluasi kinerja pegawai
- f. Melakukan telaahan dan penyiapan bahan penyusunan peraturan perundang-undangan
- g. Melakukan urusan ketatausahaan, kearsipan, kehumasan dan pengelolaan informasi publik
- h. Melakukan penyimpanan, pemilahan, pemindahan dan penjadwalan retensi serta pemusnahan arsip
- i. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksana Anggaran (DPPA)
- j. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), dan Standar Operasional Prosedur (SOP)
- k. Melaksanakan sistem pengendali internal (SPI) dan
- l. Melakukan tugas lain yang diberikan oleh Sekretaris Dinas sesuai dengan tugasnya.

3. Bidang Layanan Kepemudaaan

Bidang Layanan Kepemudaaan mempunyai tugas merencanakan, melaksanakan, mengoordinasikan, mengendalikan dan mengevaluasi bidang penyadaran, pemberdayaan dan pengembangan kepemimpinan, kepeloporan, kewirausahaan, wawasan dan kreativitas.

Bidang Layanan Kepemudaaan, mempunyai fungsi:

- a. Pelaksanaan penyusunan program kerja bidang layanan kepemudaaan;
- b. Perumusan Kebijakan di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda dan infrastruktur kemitraan pemuda;

- c. Pengoordinasian dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda, dan infrastruktur kemitraan pemuda;
- d. Penyusunan normal standar, prosedur, dan kriteria di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda, dan infrastruktur kemitraan pemuda;
- e. Pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda, dan infrastruktur kemitraan pemuda;
- f. Pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda, dan infrastruktur kemitraan pemuda;
- g. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang pemberdayaan pemuda, pengembangan pemuda, dan infrastruktur kemitraan pemuda;
- h. Pelaksanaan administrasi bidang layanan kepemudaan;
- i. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA);
- j. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP) dan Standar Operasional Prosedur (SOP);
- k. Melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI); dan
- l. Pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh kepala dinas sesuai dengan tugas dan fungsinya.

Bidang Pemuda terdiri dari tiga seksi dan masing-masing seksi dipimpin oleh seorang Kepala Seksi dan bertanggung jawab kepada Kepala Bidang.

a. Seksi Pemberdayaan Pemuda;

Dalam melaksanakan tugasnya, seksi pemberdayaan pemuda mempunyai uraian tugas :

- a. menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Pemberdayaan Pemuda;
- b. menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di bidang pemberdayaan pemuda;
- c. menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di bidang Pemberdayaan Pemuda;

- d. menyiapkan penyusunan norma, standars, prosedur dan kriteria di bidang Pemberdayaan Pemuda;
 - e. menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang Pemberdayaan Pemuda;
 - f. melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan pelaksanaan kebijakan di bidang Pemberdayaan Pemuda;
 - g. melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA);
 - h. menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP) dan Standar Operasional Prosedur (SOP);
 - i. melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI); dan
 - j. melakukan tugas lain yang diberikan oleh kepala bidang sesuai dengan tugasnya.
- b. Seksi Pengembangan Pemuda.
- Dan mempunyai uraian tugas :
- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran seksi pengembangan pemuda
 - b. Menyiapkan Perumusan kebijakan fasilitasi di bidang Pengembangan Pemuda;
 - c. Menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di Bidang Pengembangan Pemuda;
 - d. Menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di Bidang Pengembangan Pemuda;
 - e. Menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di Bidang Pengembangan Pemuda;
 - f. Melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan pelaksanaan kebijakan di Bidang Pengembangan Pemuda;
 - g. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA);
 - h. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP) dan Standar Operasional Prosedur (SOP);

- i. Melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI); dan
- j. Melakukan tugas lain yang diberikan oleh kepala bidang sesuai dengan tugasnya

4. Bidang Pembudayaan Olahraga

Bidang Pembudayaan Olahraga mempunyai tugas merencanakan, melaksanakan, mengkoordinasikan, mengendalikan dan mengevaluasi bidang pelayanan olahraga pendidikan, olahraga rekreasi, olahraga prestasi dan olahraga khusus secara berjenjang, bertahap dan berkesinambungan.

Dalam melaksanakan tugasnya bidang pembudayaan olahraga mempunyai fungsi :

- a. Pelaksanaan penyusunan program kerja bidang Pembudayaan Olahraga
- b. Perumusan kebijakan di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga, pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus, serta kemitraan dan penghargaan olahraga.
- c. Pengoordinasian dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga, pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus serta kemitraan dan penghargaan olahraga.
- d. Penyusunan norma standart, prosedur dan kriteria di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga, pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus, serta kemitraan dan penghargaan olahraga.
- e. Pemantauan, analisis, evaluasi dan pelaporan di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga, pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus, serta kemitraan dan penghargaan olahraga.
- f. Pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga,

pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus, serta kemitraan dan penghargaan olahraga.

- g. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pengelolaan pembinaan sentra olahraga, pengelolaan olahraga rekreasi, pengembangan olahraga tradisional dan layanan khusus, serta kemitraan dan penghargaan olahraga.
- h. Pelaksanaan administrasi kepala bidang pembudayaan olahraga
- i. Pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh kepala dinas sesuai dengan tugas dan fungsinya.

Bidang Olahraga terdiri dari tiga seksi dan masing-masing seksi dipimpin oleh seorang Kepala Seksi dan bertanggungjawab kepada Kepala Bidang.

- a. Seksi Olah Raga Pendidikan dan Sentra Olahraga;

Seksi olahraga pendidikan dan sentra olahraga mempunyai uraian tugas :

- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran seksi olahraga pendidikan dan sentra olahraga.
- b. Penyiapan perumusan kebijakan fasilitasi di bidang pengelolaan olahraga pendidikan dan pembinaan sentra olahraga
- c. Penyiapan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di bidang olahraga pendidikan dan pembinaan sentra olahraga
- d. Penyiapan penyusunan norma, standart, prosedur dan kriteria di bidang olahraga pendidikan dan pembinaan sentra olahraga
- e. Penyiapan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang olahraga pendidikan dan pembinaan sentra olahraga
- f. Pemantauan, analisis, evaluasi dan pelaporan pelaksanaan kebijakan di bidang olahraga pendidikan dan pembinaan sentra olahraga
- g. Melaksanakan Dokumen Pelaksana Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA)
- h. Menyusun dan melaksanakan Standart Pelayanan (SP) dan Standart Operasional Prosedur (SOP)
- i. Melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI)

- j. Melakukan tugas lain yang diberikan oleh kepala bidang sesuai dengan tugasnya.
- b. **Seksi Olahraga Rekreasi, Tradisional dan Layanan Khusus**
Seksi Olahraga Rekreasi, Tradisional dan Layanan Khusus mempunyai uraian tugas :
 - a. menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Olahraga Rekreasi, Tradisional, dan Layanan Khusus;
 - b. menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di bidang olahraga rekreasi, tradisional dan layanan khusus;
 - c. menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaana kebijakan di bidang olahraga melunasi, tradisional dan layanan khusus
 - d. menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di bidang olahraga rekreasi, tradisional dan layanan khusus;
 - e. menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang olahraga rekreasi, tradisional dan layanan khusus;
 - f. melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan pelaksanaan kebijakan di bidang olahraga rekreasi, tradisional dan layanan khusus;
 - g. melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA);
 - h. menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP) dan Standar Operasional Prosedur (SOP);
 - i. melaksanakan Sistem Pengendalian intern (SPI); dan . melakukan tugas lain yang diberikan oleh kepala bidang sesuai dengan tugasnya.
- c. **Seksi Kemitraan dan Penghargaan Olahraga**
Seksi Kemitraan dan Penghargaan Olahraga mempunyai uraian tugas :
 - a. menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Kemitraan dan Penghargaan Olah Raga;

- b. menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di bidang kemitraan dan penghargaan olah raga;
 - c. menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaana kebijakan di bidang kemitraan dan penghargaan olahraga;
 - d. menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di bidang kemitraan dan penghargaan olahraga;
 - e. menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang kemitraan dan penghargaan olahraga;
 - f. melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pela pelaksanaan kebijakan di bidang kemitraan dan penghargaan olahraga;
 - g. melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA)
 - h. menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), Standar Operasional Prosedur (SOP)
 - i. melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI) dan
 - j. melakukan tugas lain yang diberikan kepala bidang sesuai dengan tugasnya
5. Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga
- Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga mempunyai tugas merencanakan, melaksanakan, mengkoordinasikan, mengendalikan dan mengevaluasi bidang peningkatan prestasi olahraga. Dalam melaksanakan tugasnya bidang peningkatan prestasi olahraga mempunyai fungsi :
- a. pelaksanaan penyusunan program kerja bidang peningkatan prestasi olahraga
 - b. Perumusan kebijakan di bidang pembibitan, iptek, dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga, dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.

- c. Pengoordinasian dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan di bidang pembibitan, iptek dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.
- d. Penyiapan penyusunan norma, standart, prosedur dan kriteria di bidang pembibitan, iptek, dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.
- e. Pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan di bidang pembibitan, iptek, dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.
- f. Pemberian bimbingan teknis dan supervisi di bidang pembibitan, iptek dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.
- g. Pelaksanaan evaluasi dan pelaporan di bidang pembibitan, iptek dan tenaga keolahragaan, promosi olahraga dan olahraga prestasi serta standarisasi dan infrastruktur olahraga.
- h. Pelaksanaan administrasi kepala bidang peningkatan prestasi olahraga
- i. Pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Kepala Dinas sesuai dengan tugas dan fungsinya.
- a. Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan
Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan mempunyai uraian tugas :
 - a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan;
 - b. Menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan
 - c. Menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaana kebijakan di Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan
 - d. Menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan

- e. Menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan
 - f. Melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kebijakan di Seksi Pembibitan, IPTEK, dan tenaga keolahragaan;
 - g. melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA)
 - h. menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), Standar Operasional Prosedur (SOP)
 - i. melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI) dan
 - j. melakukan tugas lain yang diberikan kepala bidang sesuai dengan tugasnya
- b. Seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
- Seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi mempunyai uraian tugas :
- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
 - b. Menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
 - c. Menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
 - d. Menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi;
 - e. Menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
 - f. Melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kebijakan di seksi Promosi olahraga dan olahraga prestasi
 - g. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA)

- h. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), Standar Operasional Prosedur (SOP)
 - i. Melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI) dan
 - j. Melakukan tugas lain yang diberikan kepala bidang sesuai dengan tugasnya
- c. Seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
- Seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga mempunyai uraian tugas :
- a. Menyusun rencana kegiatan dan anggaran Seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
 - b. Menyiapkan perumusan kebijakan fasilitasi di seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
 - c. Menyiapkan koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
 - d. Menyiapkan penyusunan norma, standar, prosedur dan kriteria di seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga;
 - e. Menyiapkan pemberian bimbingan teknis dan supervisi di seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
 - f. Melaksanakan pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kebijakan di seksi Standarisasi dan infrastruktur olahraga
 - g. Melaksanakan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Perubahan Pelaksanaan Anggaran (DPPA)
 - h. Menyusun dan melaksanakan Standar Pelayanan (SP), Standar Operasional Prosedur (SOP)
 - i. Melaksanakan Sistem Pengendalian Intern (SPI) dan
 - j. Melakukan tugas lain yang diberikan kepala bidang sesuai dengan tugasnya

5. Kelompok Jabatan Fungsional

1. Kelompok jabatan fungsional terdiri atas sejumlah tenaga dalam jenjang jabatan fungsional yang terbagi dalam berbagai kelompok sesuai dengan bidang keahliannya.
2. Setiap kelompok jabatan fungsional dipimpin oleh seorang tenaga fungsional senior yang diangkat oleh Bupati.
3. Jumlah jabatan fungsional ditentukan berdasarkan kebutuhan dan beban kerja.
4. Jenis jenjang dan jumlah jabatan fungsional ditetapkan oleh Bupati berdasarkan kebutuhan dan beban kerja, sesuai peraturan perundang-undangan.

Dalam rangka melaksanakan seluruh tugas dan fungsi tersebut diatas, Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan didukung oleh SDM Aparatur dengan rincian sebagai berikut:

JUMLAH PERSONIL DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA TAHUN 2021 MENURUT BIDANG

NO	SUSUNAN ORGANISASI / BIDANG- BIDANG	JUMLAH PERSONIL
1	Kepala Dinas	1 orang
2	Sekretaris	1 orang
3	Sekretariat	20 orang
4	Bidang Layanan Pemuda	5 orang
5	Bidang Pembudayaan Olahraga	8 orang
6	Bidang Peningkatan Prestasi Olahraga	6 orang
7	UPTD Sarana Olahraga dan Rekreasi	16 orang
JUMLAH		57 orang

**JUMLAH PERSONIL DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA TAHUN 2021
MENURUT TINGKAT PENDIDIKAN**

NO	PENDIDIKAN	JUMLAH	PROSENTASE
1	S 3 (Doktoral)	-	-
2	S 2 (Pasca Sarjana)	10	9 %
3	S 1 (Sarjana)	20	28 %
4	D 3 (Sarjana Muda)	4	6 %
5	SLTA sederajat	16	43 %
6	SLTP sederajat	5	11 %
7	SD	2	4 %
JUMLAH		57 orang	100

F. SISTIMATIKA PENULISAN

Pada dasarnya Laporan Akuntabilitas Kinerja ini mengkomunikasikan pencapaian kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan selama tahun 2021. Capaian Kinerja (*Performance Results*) 2021 tersebut diperbandingkan dengan Penetapan Kinerja (*Performance Agreement*) 2021 sebagai tolok ukur keberhasilan tahunan organisasi. Analisis atas capaian kinerja terhadap rencana kinerja ini akan memungkinkan diidentifikasinya sejumlah Celah Kinerja (*Performance Gap*) bagi perbaikan kinerja di masa datang. Dengan pola pikir seperti itu, sistematika penyajian Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2021 yang berpedoman pada Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 Tahun 2010 Tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah adalah sebagai berikut ini :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini bersifat uraian secara umum keberadaan Latar Belakang, Maksud dan Tujuan, Dasar Hukum, Gambaran Umum SKPD, Organisasi serta Sistematika Penulisan.

BAB II PERENCANAAN KINERJA

Bab ini diuraikan ringkasan/ikhtisar perjanjian. Pada bab ini diuraikan ringkasan/ikhtisar perjanjian kinerja tahun yang bersangkutan.

BAB III AKUNTABILITAS KINERJA**A. Capaian Kinerja Organisasi**

Pada sub bab ini disajikan capaian kinerja organisasi untuk setiap pernyataan kinerja sasaran strategis organisasi sesuai dengan hasil pengukuran kinerja organisasi. Untuk setiap pernyataan kinerja sasaran strategis tersebut dilakukan analisis capaian kinerja sebagai berikut :

1. Membandingkan antara target dan realisasi kinerja tahun ini;
2. Membandingkan antara realisasi kinerja serta capaian kinerja tahun ini dengan tahun lalu dan beberapa tahun terakhir;
3. Membandingkan realisasi kinerja sampai dengan tahun ini dengan target jangka menengah yang terdapat dalam dokumen perencanaan strategis organisasi;
4. Membandingkan realisasi kinerja tahun ini dengan standart nasional (jika ada);
5. Analisis penyebab keberhasilan dan kegagalan atau peningkatan/penurunan kinerja serta alternatif solusi yang telah dilakukan;
6. Analisis atas efisiensi penggunaan sumber daya;
7. Analisis program/kegiatan yang menunjang keberhasilan ataupun kegagalan pencapaian pernyataan kinerja.

B. Realisasi Anggaran

Pada sub Bab ini diuraikan realisasi anggaran yang digunakan dan yang telah digunakan untuk mewujudkan kinerja organisasi sesuai dengan dokumen perjanjian kinerja.

BAB IV PENUTUP

Bab ini menjelaskan kesimpulan menyeluruh dari Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan tahun 2021 ini dan menguraikan rekomendasi yang diperlukan bagi perbaikan kinerja dimasa yang akan datang.

LAMPIRAN-LAMPIRAN

BAB II

PERENCANAAN KINERJA

A. RENSTRA DISPORA

Sebagai Konsekuensi logis dari dinamika perubahan lingkungan yang begitu cepat dan tuntutan masyarakat maka Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan perlu mengupayakan perubahan kearah perbaikan. Perubahan tersebut harus disusun dalam tahapan yang terencana, konsisten dan berkelanjutan sehingga dapat meningkatkan akuntabilitas kinerja yang berorientasi pada pencapaian hasil atau manfaat.

Untuk itu diperlukan Visi sebagai cara pandang ke depan tentang kemana Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan akan diarahkan dan apa yang akan dicapai. Visi Sekretariat Daerah Kabupaten Bangkalan disusun berdasarkan kriteria - kriteria penulisan Visi, yaitu singkat, jelas, mudah diingat, menarik dan menantang.

Adapun Visi Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan adalah sebagai berikut :

**MENINGKATNYA POTENSI PEMBERDAYAAN PEMUDA, PRESTASI OLAHRAGA
UNTUK KESEJAHTERAAN MASYARAKAT BANGKALAN YANG RELIGIUS BERBASIS
POTENSI LOKAL**

Dalam mewujudkan visi tersebut, serta mendorong upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia di seluruh unsur organisasi, maka dirumuskan Misi DISPORA Kabupaten Bangkalan yang di dalamnya mengandung tujuan organisasi serta sasaran yang ingin dicapai. Selain sebagai penjabaran dari visi, rumusan visi tersebut juga menggambarkan tugas pokok dan fungsi DISPORA

Adapun penjabarannya sebagai berikut :

Visi Kabupaten Bangkalan :		
Terwujudnya Masyarakat Kabupaten Bangkalan yang Religius dan Sejahtera Berbasis Potensi Lokal		
Misi	Tujuan	Sasaran
Menyelenggarakan pelayanan dasar berkualitas dan tata kelola pemanfaatan potensi ekonomi, sosial dan budaya lokal untuk meningkatkan daya saing daerah	Meningkatnya partisipasi pemuda dalam pembangunan	1. Meningkatnya olahragawan muda yang berprestasi 2. Meningkatnya peran aktif pemuda dalam berbagai bidang pembangunan 3. Meningkatnya permasalahan dan pemasyarakatan olahraga yang menimbulkan kegemaran untuk hidup lebih sehat dan bugar di kalangan masyarakat
	Meningkatnya kinerja urusan Pemuda dan OlahRaga	1. Terpenuhinya Pelayanan Kesekretariatan Dinas Pemuda dan OlahRaga

B. INDIKATOR KINERJA UTAMA

Kelompok indikator kinerja yang digunakan adalah indikator kinerja input, output dan outcome. Keseluruhan kelompok indikator kinerja tersebut telah dapat dirumuskan.

Indikator kinerja input yang digunakan adalah dana dengan satuan Rupiah, sedangkan indikator output yang digunakan bervariasi tergantung pada jenis sasaran yang ditetapkan, seperti orang, unit, dokumen, lokasi, data dan lain-lain. Seperti juga pada indikator output, indikator kinerja outcome yang digunakan juga bervariasi tergantung pada sasaran yang ingin dicapai. Namun demikian, terdapat satu kesamaan dalam merumuskan indikator kinerja outcome maupun output ini, yaitu indikator tersebut menggambarkan sejauh mana Dinas Pemuda, Olahraga, melaksanakan fungsinya

Indikator Kinerja Utama Dinas Pemuda, Olahraga, Kabupaten Bangkalan yang digunakan adalah sebagai berikut :

SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	TARGET
Meningkatnya peran aktif pemuda dan perempuan dalam pembangunan	Jumlah pemuda beprestasi (regional dan nasional)	15 orang

C. PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Perjanjian kinerja pada dasarnya adalah pernyataan komitmen yang merepresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Tujuan khusus perjanjian kinerja antara lain adalah untuk : meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja aparatur; sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dengan pemberi amanah; sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi; menciptakan tolok ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja aparatur; dan sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

Perjanjian kinerja ini akan menggambarkan capaian kinerja yang akan diwujudkan oleh OPD dalam suatu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya.

Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan telah membuat perjanjian kinerja tahun 2021 secara berjenjang sesuai dengan kedudukan, tugas, dan fungsi yang ada. Perjanjian kinerja ini merupakan tolok ukur evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah pada akhir tahun 2021. Perjanjian Kinerja Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan tahun 2021 disusun dengan berdasarkan pada Rencana Kerja Tahun 2021 yang telah ditetapkan sehingga secara substansial. Perjanjian Kinerja Tahun 2021 tidak ada perbedaan dengan Rencana Kerja Tahun 2021. Namun masih adanya pandemi global Covid-19, maka Perjanjian Kinerja tersebut mengalami perubahan/penyesuaian.

Adapun Perjanjian Kinerja Perubahan Dinas Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2021 adalah sebagai berikut :

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	Meningkatnya partisipasi perempuan dan pemuda dalam pembangunan	Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional & nasional	15 org

Program	Anggaran
1. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Rp. 5,817,608,281
2. Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan	Rp. 1,712,000,000
3. Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan	Rp. 7,257,332,500
4. Program Pengembangan Kapasitas Kepramukaan	Rp. 50.000.000
JUMLAH	Rp. 14,836,940,781

Sasaran Strategis :

Meningkatnya jumlah pemuda yang berprestasi. Di dalam sasaran strategis ini di harapkan para pemuda Kabupaten Bangkalan dapat berperan serta dalam pembangunan di kabupaten Bangkalan dan berpotensi, baik itu di kalangan atlet, pelajar maupun masyarakat untuk mampu mencetak prestasi yang lebih tinggi ke tingkat Nasional dan Internasional.

Adapun Indikator Stategisnya adalah ***Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional dan nasional.*** Untuk lebih jelasnya dapat diperhatikan pada tabel dibawah ini :

Tujuan						Sasaran					
Uraian	Indikator Kinerja	Target		Realisasi		Uraian	Indikator Kinerja	Target		Realisasi	
		2020	2021	2020	2021			2020	2021	2020	2021
Meningkatnya partisipasi pemuda dalam pembangunan	Jumlah pemuda beprestasi (regional dan nasional)	27 org	15 org	2 org	8 org	Meningkatnya olahragawan muda yang berprestasi	Cakupan pembinaan atlet muda	20 org	25 org	0	0
							Jumlah atlet muda yang berprestasi	20 org	25 org	2 org	0
						Meningkatnya peran aktif pemuda dalam berbagai bidang pembangunan	Persentase partisipasi pemuda dalam kegiatan ekonomi	0,01%	0,01 %	0	0
							Persentase partisipasi pemuda dalam kegiatan sosial kemasyarakatan	4,94%	4,94 %	0	0,0027 %

						Meningkatnya permasalahan dan pemasyarakatan olahraga yang menimbulkan kegemaran untuk hidup lebih sehat dan bugar di kalangan masyarakat	Persentase partisipasi masyarakat berolahraga	0,09%	0,09%	0	0,0023%
Meningkatnya kinerja urusan Pemuda dan OlahRaga	Persentase ketercapaian kinerja program urusan Pemuda dan OlahRaga	100%	100%	100%	100%	Terpenuhinya Pelayanan Kesekretariatan Dinas Pemuda dan OlahRaga	Index terpenuhinya pelayanan kesekretariatan	100%	100%	100%	100%

BAB III AKUNTABILITAS KINERJA

Evaluasi Kinerja aparatur diukur dengan membandingkan antara penetapan indikator kinerja dan capaian indikator kinerja, sebagai dasar untuk menilai keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan program/kegiatan sesuai dengan sasaran dan tujuan yang telah ditetapkan oleh Kabupaten Bangkalan sebagaimana tertuang dalam RPJMD yang teknis pelaksanaan sasaran tersebut di turunkan dalam Renstra perangkat daerah.

A. CAPAIAN KINERJA ORGANISASI

Pengukuran tingkat capaian kinerja Urusan Kepemudaan dan Olahraga tahun 2021, terdapat 1 Indikator Kinerja yaitu *Jumlah pemuda berprestasi (regional dan nasional)*.

Tabel. 3.1. Target dan Realisasi Indikator Kinerja Urusan Kepemudaan dan Olahraga

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET		%
			TARGET KINERJA	REALISASI	
1	Meningkatnya jumlah pemuda yang berprestasi	Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional dan nasional	15 orang	8 orang	53%

Sasaran dan Indikator kinerja ;

Sasaran strategis *Meningkatnya jumlah pemuda yang berprestasi*. Secara umum target kinerja untuk tahun 2021 ini *tidak dapat tercapai* karena adanya Pandemi Covid-19 yang belum berakhir. Adapun indikator strategisnya meliputi :

1. Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional dan nasional

Indikator kinerja tersebut dilaksanakan dalam program Promosi dan Prestasi Olahraga. Indikator ini dapat kita bandingkan dengan capaian kinerja pada tahun-tahun sebelumnya, yaitu jumlah pemuda yang berprestasi.

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET		%
			TARGET KINERJA	REALISASI	
1	Meningkatnya Olahragawan berprestasi	Jumlah atlet berprestasi	15 org	8 org	53%
2	Meningkatnya peran aktif Pemuda/i dalam berbagai event/kegiatan	Jumlah pemuda yang berprestasi dan berperan aktif dalam pembangunan	1404 org	0 org	0%
3	Meningkatnya Budaya Olahraga di Masyarakat	Jumlah kegiatan olahraga yang dilakukan oleh masyarakat	3 keg	1 keg	30%
4	Terpenuhinya Pelayanan Kesekretariatan	Indeks Kepuasan Internal	100%	79,75%	79,75%

		Layanan Kesekretariatan			
--	--	----------------------------	--	--	--

1. Membandingkan realisasi kinerja tahun ini dengan tahun sebelumnya dan dengan beberapa tahun terakhir.

Indikator Kinerja	Tahun 2016	Tahun 2017	Tahun 2018	Tahun 2019	Tahun 2020
Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional dan nasional	25 org	23 org	30 org	0 org	2 org

2. Membandingkan realisasi kinerja sampai dengan tahun ini dengan target jangka menengah yang terdapat pada dokumen perencanaan strategis organisasi. Apabila di lihat perbandingannya akan terlihat perbedaan realisasi kinerjanya, realisasi kinerja pada tahun 2021 tidak dapat tercapai karena Pandemi Global Covid-19 yang melanda.
3. Membandingkan realisasi kinerja tahun ini dengan standar Nasional. Dalam hal ini pencapaian masih rendah, karena Pandemi Global Covid-19 yang melanda.
4. Analisis penyebab keberhasilan/kegagalan atau peningkatan/penurunan kinerja serta alternative solusi yang telah dilakukan Untuk memperoleh keberhasilan di butuhkan beberapa faktor yang mendukungnya diantaranya dapat di lihat dari :
 - Meningkatkan jumlah pemuda berprestasi
 - Partisipasi pada event-event diluar daerah
 - Peningkatan sarana prestasi
5. Analisis atas efisiensi penggunaan sumber daya
 - Meningkatkan jumlah pemuda berprestasi
 - Memberikan pelatihan yang intensif
 - Pengoptimalan pembibitan dan memberdayakan pemuda berprestasi

6. Analisis program/kegiatan yang menunjang keberhasilan atau kegalan pencapaian kinerja terdapat dalam :
- Program Pengembangan dan Keserasian Kebijakan Pemuda;
 - Program upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba;
 - Program Pengembangan Kebijakan dan Manajemen Olahraga; Program Pembinaan dan Masyarakat Olahraga;
 - Program peningkatan sarana dan prasarana olahraga;
 - Program peningkatan peran serta kepemudaan;
 - Program peningkatan upaya penumbuhan kewirausahaan dan kecakapan hidup pemuda

B. REALISASI ANGGARAN

Alokasi dan Realisasi Program dan Kegiatan Prioritas yang dilaksanakan oleh Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan secara keseluruhan dilaksanakan melalui 4 Program dan 15 kegiatan. Dengan alokasi anggaran belanja langsung sebesar Rp. 8.709.715.738 terealisasi sebesar Rp. 8.558.564.294 atau 98%. Adapun program dan kegiatannya dapat dilihat dalam tabel berikut :

N O	KODE REKENING	NAMA PROGRAM / KEGIATAN/SUB KEGIATAN	PAGU	REALISASI	%
1	2	3	4	5	6
1	2.19.01	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten /Kota	4.073.038.161	3.962.667.300	97%
1	2.19.01.2.01	Perencanaan, Penganggaran dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	4.000.000	3.911.950	98%
	2.19.01.2.01.01	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	1.000.000	996.000	100%
	2.19.01.2.01.04	Koordinasi Dan Penyusunan DPA-SKPD	1.000.000	958.000	96%
	2.19.01.2.01.06	Koordinasi Dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	1.000.000	999.950	100%
	2.19.01.2.01.07	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	1.000.000	958.000	96%
2	2.19.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	3.161.664.267	3.112.725.834	98%
	2.19.01.2.02.01	Penyediaan Gaji Dan Tunjangan ASN	3.158.664.267	3.109.745.834	98%

	2.19.01.2.02.03	Pelaksanaan Penatausahaan dan pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	1.000.000	1.000.000	100%
	2.19.01.2.02.05	Koordinasi Dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	1.000.000	990.000	99%
	2.19.01.2.02.07	Koordinasi Dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan /Triwulanan/Semesteran SKPD	1.000.000	990.000	99%
3	2.19.01.2.03	Administrasi Barang Milik Daerah Pada Perangkat Daerah	2.000.000	930.000	47%
	2.19.01.2.03.01	Penyusunan Perencanaan Kebutuhan Barang Milik Daerah SKPD	1.000.000	930.000	93%
	2.19.01.2.03.05	Rekonsiliasi dan Penyusunan Laporan Barang Milik Daerah Pada SKPD	1.000.000	-	0%
4	2.19.01.2.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	47.030.000	47.030.000	100%
	2.19.01.2.05.01	Peningkatan Sarana dan Prasarana disiplin Pegawai	24.780.000	24.780.000	100%
	2.19.01.2.05.02	Pengadaan Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapannya	22.250.000	22.250.000	100%
	2.19.01.2.05.10	Sosialisasi Peraturan Perundang-undangan	-	-	
5	2.19.01.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	82.734.000	78.031.650	94%
	2.19.01.2.06.01	Penyediaan Komponen Instalasi listrik/Penerangan Bangunan Kantor	9.734.000	9.732.000	100%
	2.19.01.2.06.02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	32.500.000	28.549.300	88%
	2.19.01.2.06.04	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	19.500.000	19.299.850	99%
	2.19.01.2.06.05	Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	5.000.000	4.999.500	100%
	2.19.01.2.06.06	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	6.000.000	5.485.000	91%
	2.19.01.2.06.07	Penyediaan Bahan /material	-	-	
	2.19.01.2.06.08	Fasilitasi Kunjungan Tamu	2.000.000	2.000.000	100%
	2.19.01.2.06.09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	8.000.000	7.966.000	100%
6	2.19.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	42.672.000	42.594.000	100%
	2.19.01.2.07.10	Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor / Bangunan Lainnya	37.700.000	37.622.000	100%
	2.19.01.2.07.11	Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor / Bangunan Lainnya	4.972.000	4.972.000	100%
7	2.19.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	642.858.990	614.124.027	96%
	2.19.01.2.08.01	Penyediaan Jasa Surat menyurat	2.540.000	2.262.000	89%
	2.19.01.2.08.02	Penyediaan Jasa Komunikasi Sumber Daya Air dan Listrik	33.580.000	30.682.027	91%
	2.19.01.2.08.03	Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor	62.910.000	62.606.000	100%
	2.19.01.2.08.04	Penyediaan Jasa Pelayanan umum Kantor	543.828.990	518.574.000	95%
8	2.19.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang	90.078.904	63.319.839	70%

		Urusan Pemerintahan Daerah			
	2.19.01.2.09.01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas / Kendaraan Dinas Jabatan	63.154.856	38.101.939	60%
	2.19.01.2.09.09	Pemeliharaan / Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	10.924.048	10.908.500	100%
	2.19.01.2.09.11	Pemeliharaan / Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor / Bangunan Lainnya	16.000.000	14.309.400	89%
I	2.19.02	Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Kepemudaan	122.000.000	121.319.500	99%
1	2.19.02.2.01	Penyadaran ,Pemberdayaan Pengembangan Pemuda dan Kepemudaan Terhadap Pemuda Pelopor Kabupaten/Kota Wirausaha Muda Pemula dan Pemuda Kader Kab/Kota	50.000.000	49.319.500	99%
	2.19.02.2.01.03	Koordinasi ,Sinkronisasi dan Penyelenggaraan Peningkatan Kapasitas Daya Saing Pemuda Kader Kabupaten/Kota	-	-	
	2.19.02.2.01.08	Peningkatan Kepemimpinan Kepeloporan dan Kesukarelawanan Pemuda	-	-	
	2.19.02.2.01.09	Penyelenggaraan Seleksi dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera	50.000.000	49.319.500	99%
2	2.19.02.2.02	Pemberdayaan dan Pengembangan Organisasi Kepemudaan Tingkat Daerah Kabupaten/Kota	72.000.000	72.000.000	100%
	2.19.02.2.02	Peningkatan Kapasitas Pemuda dan Organisasi kepemudaan Kabupaten/Kota	72.000.000	72.000.000	100%
I	2.19.03	Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan	4.466.147.520	4.424.577.494	99%
1	2.19.03.2.01	Pembinaan dan Pengembangan Olah Raga Pendidikan pada Jenjang pendidikan yang menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/Kota	1.060.311.270	1.018.741.244	96%
	2.19.03.2.01.01	Koordinasi sinkronisasi dan Pelaksanaan Pembentukan dan Pengembangan Pusat Pembinaan dan Pelatihan Olahraga serta sekolah Olahraga yang diselenggarakan oleh Masyarakat dan dunia usaha	28.118.000	28.118.000	100%
	2.19.03.2.01.03	Koordinasi sinkronisasi dan Pelaksanaan Penyediaan Sarana dan Prasarana olah raga Kabupaten/Kota	1.032.193.270	990.623.244	96%
2	2.19.03.2.03	Pembinaan dan Pengembangan Olah Raga Prestasi Tingkat Daerah Provinsi	37.922.750	37.922.750	100%
	2.19.03.2.03.03	Pembinaan dan Pengembangan Atlet berprestasi Kabupaten/Kota	2.750.750	2.750.750	100%
	2.19.03.2.03.04	Pemberian Penghargaan Olahraga Kabupaten/Kota	-	-	
	2.19.03.2.03.05	Koordinasi dan Sinkronisasi Penyediaan Data dan	35.172.000	35.172.000	100%

		Informasi Sektoral Olahraga			
3	2.19.03.2.04	Pembinaan dan Pengembangan Organisasi Olahraga	3.350.000.000	3.350.000.000	100%
	2.19.03.2.04.02	Pengembangan Organisasi Keolahragaan	3.350.000.000	3.350.000.000	100%
4	2.19.03.2.05	Pembinaan dan Pengembangan Olah raga Rekreasi	17.913.500	17.913.500	100%
	2.19.03.2.05.05	Pemanfaatan Olahraga Tradisional dalam Masyarakat	17.913.500	17.913.500	100%
I V	2.19.04	Program Pengembangan Kapasitas Kepramukaan	50.000.000	50.000.000	100%
1	2.19.04.2.01	Pembinaan dan Pengembangan Organisasi Kepramukaan			
	2.19.04.2.01.02	Peningkatan Kapasitas Organisasi Kepramukaan Tingkat Daerah	50.000.000	50.000.000	100%
		TOTAL BELANJA	8.709.715.738	8.558.564.294	98%

BAB IV PENUTUP

Dari uraian yang telah disajikan pada bab-bab sebelumnya secara ringkas disampaikan sebagai berikut : diawali memilah isu strategis yang berkaitan dengan Tupoksi Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan, menetapkan visi dan misi yang sesuai dengan isu strategis, menetapkan target kinerja dan menganalisis kinerja tersebut melalui pengukuran capaian kinerja. Analisis capaian kinerja maupun akuntabilitas keuangan DISPORA . Setelah dilaksanakan analisis tersebut maka Kinerja Dinas Pemuda dan Olahraga telah mencapai kinerja dengan hasil yang beragam disebabkan oleh beberapa kendala.

Seperti kita tahu bersama bahwa tahun 2021 ini, sebagian besar di dunia masih Pandemi Virus Covid-19 yang telah merenggut jutaan nyawa diseluruh dunia dan sampai saat ini belum berakhir. Karena pandemi ini maka sebagian besar anggaran dan kegiatan di Dinas Pemuda dan Olahraga dialihkan untuk percepatan pencegahan dan pemulihan pandemi ini. Tentu saja konsekuensi dari pandemi ini mengakibatkan target capaian kinerja dan target capaian keuangan tidak seperti yang direncanakan.

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) ini disusun dalam rangka perwujudan pertanggungjawaban anggaran, pelaksanaan tugas pokok dan fungsi serta pengelolaan sumber daya dan pelaksanaan kebijakan dan program yang dipercayakan kepada DISPORA. Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) ini juga berperan sebagai alat kendali, alat penilaian kualitas kinerja dan alat pendorong terwujudnya pemerintahan yang baik.

Dari hasil pengukuran kinerja yang digunakan sebagai dasar untuk menilai keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan sasaran dan tujuan yang telah ditetapkan dalam rangka mewujudkan Visi dan Misi DISPORA Kabupaten Bangkalan, yang meliputi capaian kinerja, analisis capaian kinerja dan analisis akuntabilitas keuangan. Tahun Anggaran 2021 Dinas Pemuda dan Olahraga

melaksanakan 4 program kegiatan yang terbagi dalam 15 kegiatan. Tingkat capaian kinerja yang dapat diperoleh pada tahun anggaran 2021 secara umum mampu mencapai tujuan dan sasaran fungsional kegiatan secara optimal sesuai masing-masing indikator kinerja khususnya pada indikator kinerja output/keluaran sebagai bentuk langsung hasil kegiatan. Belanja Langsung (BL) dengan alokasi anggaran setelah perubahan sebesar sebesar Rp. 8.709.715.738 terealisasi sebesar Rp. 8.558.564.294 atau 98%.

Berdasarkan evaluasi pelaksanaan program kerja, selama kurun waktu Tahun 2021 Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan telah melaksanakan program dan kegiatan dengan penyesuaian akibat pandemi Covid-19.

Timbul beberapa permasalahan pada pelaksanaan kegiatan-kegiatan, namun semua permasalahan tersebut dapat diatasi dengan mengupayakan pemecahan masalah yang dapat meminimalisir resiko terhambatnya pelaksanaan kegiatan tersebut, sehingga pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan lancar. Permasalahan :

1. Belum tersedianya gedung yang representatif dalam menunjang pemberdayaan kepemudaan
2. Jumlah pembinaan usia pemuda (16 s/d 30 tahun) belum dapat mencapai target jumlah usia kepemudaan
3. Kurang optimalnya pembinaan atlet usia dini mengingat usia dini merupakan usia emas serta perlu peningkatan kualitas sumber cabang olahraga antusias guru olahraga/ pelatih sekolah tingkat SD, SMP dan anak usia dini untuk di berikan pemahaman mengenai cara kepelatihan yang benar
4. Kurangnya minat olahraga pada anak-anak usia dini di sekolah-sekolah
5. Terbatasnya sarana prasarana olahraga di masyarakat

Pemecahan masalah :

1. Pemerintah Daerah diharapkan dapat memfasilitasi pembangunan gedunggedung bagi kepemudaan guna menunjang berbagai kegiatan kepemudaan

2. Di tingkatannya program-program pembinaan usia kepemudaan (16 s/d 30 tahun)
3. Perlu peningkatan pembinaan bagi para atlet usia dini dan dorongan dari pihak terkait Sosialisasi bagi para guru/ pelatih tingkat SD dan SMP, anak usia dini tentang tata cara kepelatihan dalam bidang olahraga
4. Di sekolah-sekolah diadakan perlombaan keolahragaan untuk menarik minat anak didiknya mencintai dan mengikuti perlombaan ke tingkat yang lebih tinggi
5. Diadakan kegiatan pembanguna/ rehabilitasi sarana dan prasarana keolahragaan di kecamatan-kecamatan Kabupaten Bangkalan

Untuk mencapai optimalisasi dari tugas pokok dan fungsi Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan yang direalisasikan melalui berbagai program dan kegiatan, perlu adanya kesinambungan kegiatan dengan didukung dana yang memadai serta fasilitas/sarana penunjang lainnya. Oleh karena itu, program dan kegiatan yang memerlukan adanya suatu kesinambungan akan terus diusulkan sebagai program dan kegiatan di masa yang akan datang.

Demikian Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangkalan Tahun 2021 ini telah kami susun secara objektif dengan mengacu kepada nilai-nilai transparansi dan akuntabel. Namun demikian laporan masih memerlukan penyempurnaan-penyempurnaan lebih lanjut di masa yang akan datang , oleh karena itu masukan-masukan positif bagi penyempurnaan laporan ini tetap diperlukan agar tujuan penyusunan LKIP dapat tercapai lebih baik lagi. Dan kita harap Pandemi ini segera berakhir.

Bangkalan, Januari 2021

**KEPALA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

AKHMAD AHADIYAN HAMID, S.STP., MM
Pembina TK. I
NIP. 198401152003121002

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Rencana Program, Kegiatan dan Pendanaan Dinas Pemuda dan Olahraga
Kabupaten Bangkalan Tahun 2021-2023

Tujuan	Sasaran	Indikator Sasaran	KODE	URUSAN	PROGRAM	KEGIATAN	SUB KEGIATAN	INDIKATOR	TARGET			PAGU				
									2021	2022	2023	2021	2022	2023		
Meningkatnya kinerja urusan Pemuda dan OlahRaga	Persentase Terpenuhinya Pelayanan Kesekretariat an Dinas Pemuda dan OlahRaga	Index terpenuhinya pelayanan kesekretariat an		Non Urusan	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten /Kota											
						Administrasi Umum Perangkat Daerah		presentase penyediaan administrasi umum perangkat daerah	100%	100%	100%					
							Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah penyediaan komponen instalasi listrik/penerangan bangunan kantor	9 Jenis	12 jenis	15 jenis	9.734.000	14.138.900	20.000.000		

							Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	jumlah penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor	35 jenis	36 jenis	38 jenis	31.030.057	31.030.057	45.000.000
							Penyediaan Bahan Logistik Kantor	jumlah penyediaan bahan logistik kantor	3 jenis	3 jenis	3 jenis	19.500.000	21.000.000	26.000.000
							Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	jumlah penyediaan barang cetakan dan penggandaan	3 jenis	4 jenis	4 jenis	5.000.000	10.000.000	18.000.000
							Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	jumlah penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan	2 jenis	2 jenis	2 jenis	6.000.000	7.500.000	8.000.000
							Penyediaan Bahan/Material	jumlah jenis jasa perkantoran yang disediakan	4 jenis	5 jenis	6 jenis	-	9.500.000	12.000.000
							Fasilitasi Kunjungan Tamu	jumlah fasilitasi kunjungan tamu	245 kali	250 kali	265 kali	2.000.000	11.500.000	14.000.000
							Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	jumlah penyelenggaraan rapat koordinasi dan konsultasi SKPD	38 Kali	38 Kali	38 Kali	8.000.000	50.000.000	60.000.000

						Penyediaan peralatan rumah tangga	jumlah penyediaan peralatan rumah tangga		5 unit	5 unit		5.000.000	10.000.000
						Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Presentase penyediaan jasa penunjang urusan pemerintahan daerah	100%	100%	100%			
						Penyediaan Jasa Surat Menyurat	jumlah penyediaan jasa surat menyurat	2 jenis	3 jenis	3 jenis	2.540.000	5.000.000	8.000.000
						Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	jumlah penyediaan jasa komunikasi, sumberdaya air dan listrik	5 jenis	5 jenis	6 jenis	33.580.000	58.000.000	60.000.000
						Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor	penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor	4 jenis	4 jenis	5 jenis	62.910.000	177.000.000	180.000.000
						Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	jumlah penyediaan jasa umum kantor	21 jenis	21 jenis	22 jenis	543.828.990	604.657.143	650.000.000

						Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah		Presentase administrasi barang milik daerah pada perangkat daerah yang tersusun	100%	100%	100%			
							Penyusunan perencanaan kebutuhan barang milik daerah SKPD	Jumlah laporan perencanaan kebutuhan barang milik daerah SKPD yang tersusun	1 laporan	1 laporan	1 laporan	1.000.000	5.000.000	7.000.000
							Rekonsiliasi dan Penyusunan Laporan Barang Milik Daerah pada SKPD	jumlah laporan rekonsiliasi dan laporan barang milik daerah pada SKPD	12 laporan	13 laporan	14 laporan	1.000.000	6.000.000	10.000.000
						Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		Presentase Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			

						Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	jumlah jasa pemeliharaan, biaya pemeliharaan dan pajak kendaraan perorangan dinas atau kendaraan dinas jabatan yang di sediakan	21 unit	23 unit	24 unit	63.154.856	116.669.900	130.000.000
						Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	jumlah jasa pemeliharaan, biaya pemeliharaan dan pajak perizinan kendaraan dinas oprasional atau lapangan yang disediakan		1 unit	1 unit		1.000.000	8.000.000
						Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	jumlah gedung kantor dan bangunan lainnya yang dipelihara/direhabilitasi	1 Unit	1 Unit	1 Unit	10.924.048	40.000.000	50.000.000

						Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	jumlah sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya yang dipelihara/rehabilitasi		1 unit	1 unit		20.000.000	35.000.000
						Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	jumlah prasarana aperatur yang dipelihara	4 jenis	5 jenis	6 jenis	16.000.000	25.000.000	50.000.000
						Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Presentase Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			

							Pengadaan Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	jumlah jenis sarana aparatur yang diadakan		2 jenis	1 jenis		1.000.000	200.000.000
							Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	jumlah jenis sarana aparatur yang diadakan		1 unit	1 unit		38.702.000	50.000.000
							Pengadaan Mebel	jumlah jenis sarana aparatur yang diadakan		5 jenis	5 jenis		10.000.000	25.000.000
							Pengadaan Aset Tetap Lainnya	jumlah aset tetap lainnya yang di adakan	1 unit	2 unit	3 unit	-	20.222.090	50.000.000
							Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	jumlah jenis sarana aparatur yang diadakan		1 unit	1 unit		1.000.000	-
							Pengadaan Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	sarana dan prasarana gedung kantor atau bangunan lainnya yang diadakan	1 unit	1 unit	1 unit	37.700.000	40.000.000	50.000.000

						Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	jumlah sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya yang diadakan	2 unit	2 unit	2 unit	4.972.000	12.440.000	16.000.000
					Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah		Presentase Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			
						Peningkatan Sarana dan Prasarana Disiplin Pegawai	jumlah peningkatan sarana dan prasarana disiplin pegawai	84 buah	84 buah	84 buah	24.780.000	22.925.790	34.000.000
						Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya	jumlah pengadaan pakaian dinas beserta atribut kelengkapannya yang diadakan	50 buah	55 buah	60 buah	22.250.000	25.000.000	30.000.000
					Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah		Presentase Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			

							Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	jumlah pegawai yang mengikuti pendidikan dan pelatihan pegawai berdasarkan tugas dan fungsi	42 pegawai	43 pegawai	44 pegawai	-	2.492.000	80.000.000
							Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan	jumlah peserta sosialisasi peraturan perundang undangan	98 orang	98 orang	98 orang	-	5.000.000	7.000.000
							Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-Undangan	jumlahpeserta bimbingan teknis implementasi peraturan perundang undangan	1 orang	2 orang	3 orang	-	1.000.000	15.000.000
							Koordinasi dan pelaksanaan sistem informasi kepegawaian	Jumlah laporan koordinasi dan pelaksanaan sistem informasi kepegawaian yang tersusun		1 laporan	1 laporan		5.000.000	6.000.000

						monitoring, evaluasi, dan penilaian kinerja pegawai	jumlah laporan monitoring, dan penilaian kinerja pegawai yang tersusun		1 laporan	1 laporan		5.000.000	6.000.000
						Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Presentase Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			
						Penyusunan Dok Perencanaan Perangkat Daerah	jumlah jDok perencanaan perangkat daerah yang disusun	6 Dok	7 Dok	8 Dok	1.000.000	6.000.000	8.000.000
						Koordinasi dan Penyusunan DPA-SKPD	jumlah Dok SKPD yang disusun	4 Dok	5 Dok	5 Dok	1.000.000	8.000.000	10.000.000
						Koordinasi dan penyusunan Dok RKA SKPD	Jumlah Dok RKA SKPD yang disusun		1 Dok	1 Dok		6.000.000	6.000.000
						Koordinasi dan penyusunan Dok perubahan RKA SKPD	Jumlah Dok perubahan RKA SKPD yang disusun		1 Dok	1 Dok		6.000.000	6.000.000

						Koordinasi dan Penyusunan perubahan DPA SKPD	Jumlah Dok perubahan DPA SKPD yang disusun		1 Dok	1 Dok		6.000.000	6.000.000
						Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Presentase Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			
						Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	jumlah Dok laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi SKPD yang disusun	1 Dok	1 Dok	1 Dok	1.000.000	5.000.000	5.000.000
						Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	jumlah laporan evaluasi kinerja perangkat daerah yang disusun	4 Dok	4 Dok	4 Dok	1.000.000	5.000.000	5.000.000
						Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	presentaseAdmini strasi Keuangan Perangkat Daerah yang terlaksana	100%	100%	100%			

							Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	jumlah bahan penatausahaan dan pengujian/verifikasi keuangan SKPD	12 Laporan			1.000.000	7.320.000	7.500.000
							Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	jumlah laporan keuangan akhir tahun SKPD yang tersusun	1 laporan	1 laporan	1 laporan	1.000.000	5.000.000	5.000.000
							Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semesteran SKPD	jumlah laporan keuangan bulanan/triwulanan/semesteran SKPD yang tersusun	15 laporan	15 laporan	15 laporan	1.000.000	5.000.000	5.000.000
							Penyediaan gaji dan tunjangan ASN	Jumlah penyediaan gaji dan tunjangan ASN	42 Orang/Bulan	42 Orang/Bulan	42 Orang/Bulan	3.158.664.267	3.498.633.744	3.762.896.969
							Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD	Jumlah Laporan Pelaksanaan Akuntansi SKPD yang Tersusun		1 laporan	1 laporan		5.000.000	5.000.000

Meningkatnya partisipasi pemuda dalam pembangunan	Meningkatnya jumlah olahragawan muda yang berprestasi	Cakupan pembinaan atlet muda	2,19	Pemerintahan Bidang Kepemudaan dan Olahraga	Pengembangan kapasitas daya saing keolahragaan			Persentase partisipasi masyarakat berolahraga	0,0009	0,0012	0,0013			
						Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Rekreasi		Persentase atlet OR Tradisional yang dibina/berprestasi	0,35	0,78	0,83			
						Pemanfaatan Olahraga Tradisional dalam Masyarakat	jumlah peserta pelatihan, kompetisi pengiriman	35 Orang	35 Orang	35 Orang	17.913.500	75.000.000	80.000.000	
						Penyelenggaraan, pengembangan dan pemasaran festival dan olahraga rekreasi	jumlah peserta pelatihan kompetisi	0	100 Orang	115 orang	0	-	50.000.000	

						Pengembangan olahraga wisata, tantangan dan petualangan	jumlah peserta pelatihan kompetisi / lomba	0	100 Orang	110 orang	-	-	50.000.000
						Pembinaan dan pengembangan olahraga pendidikan pada jenjang pendidikan yang menjadi kewenangan daerah kabupaten/kota	Cakupan masyarakat yang mengikuti OR massal	837 peserta	850 peserta	900 peserta			

						Koordinasi, sinkronisasi dan pelaksanaan pembinaan dan pengembangan pusat pembinaan dan pelatihan olahraga serta sekolah olahraga yang diselenggarakan oleh masyarakat dan dunia usaha	Jumlah peserta sosialisasi dan pelatihan	837 peserta	850 peserta	900 peserta	28.118.000	100.000.000	120.000.000
					Pengembangan kapasitas daya saing keolahragaan	Pembinaan dan pengembangan olahraga prestasi tingkat daerah provinsi	Cakupan peserta yang mengikuti Haornas	100 peserta	100 peserta	100 peserta			
						Pemberian penghargaan olahraga kabupaten/kota	Jumlah peserta pelatihan dan Haornas	100 peserta	100 peserta	100 peserta	-	62.202.120	75.000.000

						Pembinaan dan pengembangan organisasi olahraga								
							Pengembangan organisasi keolahragaan	Jumlah peserta pelatihan	0	100 peserta	110 peserta	-	-	-
						Pengembangan kapasitas daya saing keolahragaan		Cakupan pembinaan atlet muda	25	150	260			
								Jumlah atlet muda yang berprestasi	25 Orang	50 Orang	60 Orang			
						Pembinaan dan pengembangan olahraga prestasi tingkat daerah provinsi		Cakupan pelatih yang bersertifikat	6 Orang	8 Orang	10 orang			
							Pembinaan dan pengembangan atlet berprestasi kabupaten/kota	Jumlah tenaga keolahragaan yang dikirim	6 Orang	8 Orang	10 orang	2.750.750	50.000.000	75.000.000

						Penyelenggaraan kejuaraan olahraga tingkat daerah kabupaten/kota		Cakupan talent yang akan dibina lebih lanjut		100 orang	200 orang			
							Penyelenggaraan kejuaraan olahraga multi event dan single event tingkat kabupaten/kota	Jumlah peserta talent scouting		142 Orang	300 orang		50.000.000	75.000.000
						Pembinaan dan pengembangan olahraga prestasi tingkat daerah provinsi		Cakupan sarana dan prasarana yang didata (kecamatan)	18 Kecamatan	0	18 Kecamatan			
								Jumlah atlit yang berprestasi di POPDA	0	10 orang	0			
							Koordinasi dan sinkronisasi dan penyediaan data dan informasi sektoral olahraga	jumlah Dok Pendataan sarana dan prasarana olahraga	50 Dok	0	50 Dok	35.172.000		50.000.000

						Pemusatan latihan daerah ilmu pengetahuan dan teknologi keolahragaan (sport science)	Jumlah peserta pemusatan pelatihan atlet POPDA		110 orang	200 orang		100.000.000	50.000.000
							Seleksi atlit daerah	Jumlah pengiriman atlet POPDA		110 orang		400.000.000	50.000.000
						Pembinaan dan pengembangan organisasi olahraga	Cakupan organisasi keolahragaan yang dibina	30 cabor	30 cabor	30 cabor			
						Pengembangan organisasi keolahragaan	Hibah KONI	1 Tahun	1 Tahun	1 Tahun	3.350.000.000	2.793.585.448	1.799.269.623

						Pembinaan dan pengembangan olahraga pendidikan pada jenjang pendidikan yang menjadi kewenangan daerah kabupaten/kota		Cakupan sarana OR yang dibangun dan dipelihara	22 jenis	22 jenis	25 jenis			
							Koordinasi sinkronisasi dan pelaksanaan penyediaan sarana dan prasarana olahraga kabupaten/kota	Jumlah sarana olahraga	22 jenis	22 jenis	25 jenis	1.057.193.270	1.956.785.000	1.550.000.000
					Pengembangan kapasitas daya saing kepemudaan			Jumlah Pemuda yang berpartisipasi dan berperan aktif dalam pembangunan di bidang sosial kemasyarakatan (non pramuka)	810	1133	1253			

							Jumlah Pemuda yang berpartisipasi dan berperan aktif dalam pembangunan di bidang kewirausahaan (non pramuka)		50 orang	50 orang				
						Penyadaran, pemberdayaan, dan pengembangan pemuda dan kepemudaan terhadap pemuda pelopor kabupaten/kota, wirausaha muda pemula, dan pemuda kader kabupaten/kota	Jumlah pemuda yang mengikuti kegiatan pengembangan pemuda pelopor	157 orang	207 orang	307 orang				

LAKIP DISPORA | 2021

							Peningkatan kepemimpinan, kepeloporan dan kesukarelawan pemuda	Jumlah peserta Upacara Sumpah Pemuda	150 orang	200 orang	300 orang	-	25.000.000	30.000.000
							Koordinasi, sinkronisasi dan penyelenggaraan peningkatan kapasitas daya saing pemuda pelopor	Jumlah peserta Jambore Pemuda Provinsi Jawa Timur	7 orang	7 orang	7 orang	-	30.000.000	50.000.000

						Penyadaran, pemberdayaan, dan pengembangan pemuda dan kepemudaan terhadap pemuda pelopor kabupaten/kota, wirausaha muda pemula, dan pemuda kader kabupaten/kota	Jumlah wirausaha pemula yang dibina	0	50 ORANG	50 ORANG			
							Jumlah relawan pemuda anti narkoba yang terbentuk	100 ORANG	100 ORANG	100 ORANG			
						Koordinasi, sinkronisasi dan penyelenggaraan peningkatan kapasitas daya saing wirausaha pemula	Jumlah Peserta Sosialisasi Peningkatan Daya saing Wirausaha Pemula	0	50 orang	50 orang	-	1.000.000	50.000.000

							Koordinasi, sinkronisasi dan penyelenggaraan peningkatan kapasitas daya saing Pemuda Kader Kabupaten/ Kota	Jumlah Peserta Sosialisasi Anti Narkoba	100 orang	100 orang	100 orang	-	42.150.000	50.000.000
						Penyadaran, pemberdayaan, dan pengembangan pemuda dan kepemudaan terhadap pemuda pelopor kabupaten/kota, wirausaha muda pemula, dan pemuda kader kabupaten/kota		Jumlah peserta paskibraka	13 orang	276 orang	276 orang			

						Penyelenggaraan seleksi dan pelatihan pasukan pengibar bendera	Jumlah peserta paskibraka	13 orang	276 orang	276 orang	50.000.000	80.000.000	950.000.000
					Pemberdayaan dan pengembangan organisasi kepemudaan tingkat daerah kabupaten/kota		Jumlah pemuda yang aktif di berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan	540 ORANG	550 orang	570 orang			
						Peningkatan kapasitas pemuda dan organisasi kepemudaan kabupaten/kota	Tersalurnya dana Hibah KNPI Kab Bangkalan	1 tahun	1 tahun	1 tahun	72.000.000	72.000.000	72.000.000
				Pengembangan kapasitas kepramukaan			Jumlah pemuda yang berperan aktif dalam organisasi kepramukaan	14012 orang	14012 orang	14012 orang			

LAKIP DISPORA | 2021

						Pembinaan dan pengembangan organisasi kepramukaan		Jumlah pemuda yang dibina dan berprestasi dalam kepramukaan	14012 orang	14012 orang	14012 orang			
							Peningkatan kapasitas organisasi kepramukaan tingkat daerah	Tersalurnya Dana Hibah Pramuka untuk Kwarda Pramuka Kabupaten Bangkalan	1 tahun	1 tahun	1 tahun	50.000.000	50.000.000	50.000.000
JUMLAH												8.734.715.738	10.858.454.192	11.077.666.592



PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN

DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA KABUPATEN BANGKALAN

Dalam rangka mewujudkan manajemen Pemerintahan yang efektif, transparan, akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Drs. MOH. SAAD ASJARI, MM

Jabatan : Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kab. Bangkalan

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : R. ABDUL LATIF AMIN IMRON

Jabatan : Bupati Bangkalan

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja menjadi tanggung jawab Kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,
BUPATI BANGKALAN

Bangkalan, Juni 2021
Pihak Pertama,
**KEPALA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

R. ABDUL LATIF AMIN IMRON

Drs. MOH. SAAD ASJARI, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19610210 198003 1 006

**PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2021
DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	Meningkatnya partisipasi perempuan dan pemuda dalam pembangunan	Jumlah pemuda berprestasi pada berbagai bidang di tingkat regional & nasional	15 org

Program	Anggaran	Keterangan
1. Program Pelayanan Kesekretariatan	Rp. 703.078.557	APBD
2. Program Peningkatan Peran Serta Kepemudaan	Rp. 243.646.250	APBD
3. Program pengembangan kebijakan dan manajemen olahraga / Pembudayaan Olahraga	Rp. 111.995.050	APBD
4. Program Peningkatan Prestasi Olahraga	Rp. 2.243.102.673	APBD
JUMLAH	Rp. 3.301.822.530	

Pihak Kedua,
BUPATI BANGKALAN

Bangkalan, Juni 2021
Pihak Pertama,
**KEPALA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA
KABUPATEN BANGKALAN**

R. ABDUL LATIF AMIN IMRON

Drs. MOH. SAAD ASJARI, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19610210 198003 1 006